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私の初めての日本での夏休みは、福岡県を探検することをとっても楽

しみにしていました。でもその前に、福岡県立美術館のコンクールのた

めに先生とクラスメイトと作品の準備をしていました。とっても楽しか

ったです。 

ハリネズミのカフェを見つけ、大学の友達と行きました。いっぱい写

真を撮って、ハリネズミと遊んだりエサをあげたり、とっても可愛くて

また行きたいと思っています。その後、皆で喫茶店に行きました。国際

交流センターからワールド和太鼓フェスティバルのチケットをもらい、

興味を持ちました。日本各地の太鼓グループの発表が見られて面白かっ

たです。 

７月の最後の金曜日、荒木先生の写真館を訪ねました。その写真館は

箱崎にあります。きれいなスタジオで、どんな仕事をするとか、照明に

ついてとかを先生から色々説明してもらい、最後にスタジオとは別のと

ころにある接客スペースに行きました。その後ウェスト焼肉店へ焼肉を

食べに行きました。とても美味しくて楽しかったです。 

８月に、アクロス福岡でラジオ LOVE FM に出演しましたが、初めて

の出演でしたのでとても不安で心配でした。しかし、プログラムが始ま

ると私が考えていたより非常に静かでした。でも私は緊張のあまり何が

何だか分からないままプログラムが終わってしまいました。でもすべて

うまくいきました。 

その週、雨が多く、外出することがあまり出来ませんでした。私は雨

がやむのを待っていました。金曜日に二回目のワクチンを打ち、熱が出

ましたが、次の日には元気になりました。 

雨で寮にいる間は休憩するよい機会になりましたが、二週間雨にふら

れて退屈しました。そこで、香椎を散歩しました。２１日、親戚に会

い、家に夕食に行きました。食べたかったおでんをご馳走してくれまし

た。とても美味しかったです！私たちはたくさん話をし、家に遅くまで

いました。帰りはタクシーに乗りました。 



雨が止んだ時、「ノボルト」へ行きました。そこは色々なアスレチッ

クやクライミングがあり、とっても楽しかったです！最後に観覧車に乗

って、町の景色を見てすごいと思いました。また行きたいです。２７

日、新宮町で山登りをして海まで行きました。たくさん歩きましたが、

晴れていて少し日焼けをしました。海に行った時、水が青くて、景色が

美しかったです。海に入った時に青いクラゲを見つけて、ビックリしま

したが、でも可愛いかったです。次の日、久留米に行きました。残念な

がら緊急事態のせいで、閉店していた所が多くてあまり楽しめなかった

ので、途中で公園を散歩しました。その一つは久留米市中央公園でし

た。後、石橋文化センターにある久留米市美術館で南薫造さんの作品を

展示していたので見に行きました。南薫造さんは、若い頃ヨーロッパに

行って絵画について学び、作品の中で彼の成長を見る事が出来るのはと

ても興味深い事でした。夕方になると、高良大社と言う神社のある山に

登りました。上に登った時、町の景色がすごかったです！階段を上る

と、神社への灯籠の道がありました。だから灯籠の明かりが灯るのを見

るために遅くまで待っていました。その間たくさんの写真家が灯籠を見

に来始めました。暗くなっても灯籠が点灯せず、心配し諦めかけたこ

ろ、いきなり明かりが点灯しました。 私はたくさんの写真を撮り、風景

が大好きでした。 私が帰ろうと思った時、山を下るには暗すぎたので、

フードトラックにいる２人の男性に車の道を下ることができるかどうか

尋ねたところ、危険すぎると言われ、一人が私を車でバス停まで連れて

行ってくれました。二人にはとても感謝しています。 いつかまたお会い

できることを楽しみにしております。 

この夏休みを満喫できませんでしたが、出来る範囲で楽しみました。 
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日本の夏を精一杯楽しむ事が出来ました。 

コロナウイルス禍は続いていますが、夏休みを利用して大阪、京都、

東京へ旅行しました。 もちろん、私は常に用心して行動しました。 無事

に全てが上手くいき、旅行はとても楽しかったです。 

事前に旅行チケットを購入し、オンラインでホステルの予約をした事

で、安い値段で手に入れることが出来ました。 

大阪では、道頓堀を訪れ、有名なグリコのサインの前で写真を撮り、

お好み焼きとたこ焼きを食べ、大阪城の難波神社を訪れ、「りくろー」

の有名なチーズケーキを食べました。 街の美しい景色を望む超高層ビ

ル、梅田スカイビルも気に入りました。 

緊急事態宣言になっており、多くの店舗が閉鎖されていたため、街は

少し悲しい雰囲気でしたが、私は楽しむことができました。とても暑く

て、大阪に来て、人生でこんなに汗をかいたことは無いと思います。 

京都では、嵐山竹林、稲荷大社、金閣寺、祇園近郊、清水寺を訪れま

した。芸者は見当たりませんでした。 

大阪から東京へ行くには、新幹線よりバスの方が安かったので大阪か

ら夜行バスで東京まで行きました。 

東京では、渋谷スカイに上り、私にとって日本で一番大好きな光景と

なりました。東京タワー、渋谷エリアや上野も訪れることが出来まし

た。叔父や友達と会い、日本人や外国人の新しい友達を作ることも出来

ました。 

大阪でできた友達と共に浴衣姿で浅草を訪れて、彼女とその家族は、

私にとても親切にして下さいました。彼らのおかげで、人力車に初めて

乗る事が出来ました。 

日本の公共交通機関は都市によって少し違うことがわかりました。例

えば、福岡ではバスの入り口が後ろで、バス停の距離によって料金が異



なりますが、京都では 1 回 260 円です。大阪では、街全体がとても良く

繋がっているので、電車や徒歩で移動するのは、とても便利でした。 

旅行で一番良かったのは、私はほとんど一人だったので、日本語が上

達していると気づいた事でした。私は道順を尋ねたり、助けを求めたり

する時に大変努力をしました。日本に到着したときは完全に迷いました

が、今回の旅行で自信と安心感が増しました。 

9 月には県人会の子供たちに日本での生活体験や福岡の場所や食べ物

を紹介するプレゼンテーションを行いました。 子供たちが私たちの説明

に興奮するのを見るのは嬉しかったです。 

祝日を利用して、福間海岸で一日を過ごし、水温が良く、天気も良

く、夕日が綺麗で最高でした。他に 友達たちと美味しいバーベキューも

して、夕方まで食べながら楽しく過ごしました。 

今は日本語の勉強を再開し、毎日勉強に励んで頑張っています。 

残り数ヶ月ですが、最後まで努力して日本語能力をもっと上達し続け

ます。 

 


